



Marquer les esprits, avec Maxime Blondeau

Si vous êtes venus jusqu'ici, c'est que vous appréciez mes engagement ou mes publications.

Pour marquer les esprits, on m'a souvent conseillé d'écrire un livre ou d'inventer un format sur les cartes, l'écologie ou les territoires. Je crois en effet que les idées ne voyagent pas toutes seules.

Voilà pourquoi j'ai décidé de prendre ce conseil au mot, et même d'aller plus loin en créant une société de production. L'idée serait d'appuyer mon travail d'auteur mais pas seulement. Une structure de production déléguée permettrait de mettre en relation des investisseurs, des réalisateurs et des auteurs.

Dans ce formulaire, vous trouverez la liste des projets qu'on m'a proposés ces derniers mois: un podcast, un essai, un atlas, des spectacles, un documentaire, des fictions - une série, un film, une bd...

Sauf qu'il faut réunir des moyens et des compétences pour qu'elles se concrétisent.

Imaginez alors que vous vouliez investir dans la création d'un contenu qui compte. Vous pourriez agir comme un producteur en tant que particulier ou entreprise...

Au point de départ, ce serait à nous d'agir.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/AmJXwRmi





Cette cagnotte vous est proposée par :

Maxime BLONDEAU

